

BOLETÍN DE PRENSA

FIRMA DEL CANJE DE NOTAS DEL PROYECTO DE DONACIÓN CULTURAL PARA EL MEJORAMIENTO DE EQUIPOS DE PRODUCCIÓN DE PROGRAMAS DE EMISORAS COMUNITARIAS E INDÍGENAS

1. La Embajada del Japón en Colombia informa que el día martes 13 de septiembre de 2011 el Ministro de Relaciones Exteriores de Japón, señor Koichiro Gamba, y la Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, señora María Ángela Holguín Cuéllar, suscribieron la firma del canje de notas del "Proyecto de Donación Cultural para el Mejoramiento de Equipos de Producción de Programas de Emisoras Comunitarias e Indígenas", en la ciudad de Tokio aprovechando la ocasión de la visita del señor Presidente de la República de Colombia, Juan Manuel Santos Calderon. La firma del proyecto se realizó poco tiempo antes de dar inicio a la reunión de Cancilleres y con ella se oficializó la entrega en donación de 67.2 millones de yenes / 1.598.102.144 pesos para la realización de este proyecto. (Tasa de cambio ¥1 = \$23.781 – puede cambiar según el día de reembolso)
2. La radio se ha consolidado como el principal medio de comunicación en las zonas montañosas de la frontera de Colombia debido a las condiciones topográficas que dificultan la difusión de programas a través de la televisión. Adicionalmente, los habitantes de estas zonas sobrellevan situaciones de alta complejidad como el narcotráfico, el desplazamiento forzado hacia países vecinos, entre otras, que han motivado al gobierno colombiano a la creación de programas de radio con el propósito de promover la participación de la población más vulnerable, desarrollar la convivencia de las diferentes culturas, promover la democracia y reducir los factores estructurales del conflicto.

Igualmente, la zona es vulnerable a los desastres naturales como los ocurridos el año anterior a causa de la fuerte ola invernal. Gracias a las emisoras de radio existentes en la zona se ha informado y capacitado a la población en temas de atención y prevención de desastres.
3. A pesar de la importancia de las emisoras, éstas poseen escasos equipos para la producción y difusión de los programas de promoción de la convivencia, capacitación, prevención y atención de desastres. Por este motivo este proyecto intenta apoyar a las emisoras comunitarias e indígenas ofreciendo los equipos necesarios para la producción y difusión de sus programas. Con este proyecto se pretende beneficiar a aproximadamente 300.000 personas de la región y se espera que sirva para la consecución de la paz y la oportuna solución de los inconvenientes de la zona.